

EXISTE-T-IL UN RAPPORT ENTRE LA RELATION DE CONNEXION ET LA SYNCHRONICITÉ ?

La connexion fait référence à la relation entre deux entités ou individus, qui peuvent être liés par des liens émotionnels, sociaux, professionnels ou autres. Cela peut inclure des relations personnelles comme l'amitié ou la famille, ou des relations professionnelles comme les partenariats ou les collaborations.

Les deux concepts de connexion et de synchronicité peuvent être liés dans le sens où une connexion plus forte entre deux individus peut conduire à une plus grande probabilité de synchronicité.

Par exemple, si vous êtes très proche d'un ami, vous pouvez remarquer que vous avez souvent des pensées ou des expériences similaires en même temps, ce qui peut être interprété comme une synchronicité.

Résumé

Cependant, il est important de noter que la synchronicité ne dépend pas nécessairement de la connexion entre les individus. Deux personnes qui ne se connaissent pas du tout peuvent également avoir des expériences synchrones, ce qui peut être interprété comme un signe d'un ordre universel plus profond.